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第第第第２２２２１１１１回議会報告会・意見交換会回議会報告会・意見交換会回議会報告会・意見交換会回議会報告会・意見交換会アンケートアンケートアンケートアンケートに対する回答に対する回答に対する回答に対する回答    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

議会報告会の時間については、議案が少なかったせいかちょうど良かった。 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞ 

意見交換会に主眼を置き、参加者からの意見を中心に進行したのは良かった

のではないか 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。ご意見ありがとうございます。    

今後もよりよいご意見をいただけるように努力したいと思います。今後もよりよいご意見をいただけるように努力したいと思います。今後もよりよいご意見をいただけるように努力したいと思います。今後もよりよいご意見をいただけるように努力したいと思います。    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

議会報告会の開始時間が 18 時というのは少し早いのでせめて 18：30 からに

してほしいです。（あるいは 19：00～20：00 まで） 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

時間帯については毎回協議を行っていますが、現在様々な時間帯をテスト時間帯については毎回協議を行っていますが、現在様々な時間帯をテスト時間帯については毎回協議を行っていますが、現在様々な時間帯をテスト時間帯については毎回協議を行っていますが、現在様々な時間帯をテスト

する中で方向性を決めていきます。する中で方向性を決めていきます。する中で方向性を決めていきます。する中で方向性を決めていきます。    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

議員の定数について、検討が必要だと思います。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

議員定数については、条例で定めているところではございますが、時代に議員定数については、条例で定めているところではございますが、時代に議員定数については、条例で定めているところではございますが、時代に議員定数については、条例で定めているところではございますが、時代に

合った定数となるよう合った定数となるよう合った定数となるよう合った定数となるよう目指して目指して目指して目指してまいります。まいります。まいります。まいります。    

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

野球の町桐生を強力に進めてもらいたい。3 月議会提案の実現を望みます。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

すでに経済建設委員会にて、行政、民間団体等にプレゼンテーションを実すでに経済建設委員会にて、行政、民間団体等にプレゼンテーションを実すでに経済建設委員会にて、行政、民間団体等にプレゼンテーションを実すでに経済建設委員会にて、行政、民間団体等にプレゼンテーションを実

施済みです。今後も施済みです。今後も施済みです。今後も施済みです。今後もしっかりとしっかりとしっかりとしっかりと進めて進めて進めて進めてまいりまいりまいりまいります。ます。ます。ます。 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

以前の議会報告会で桐生市は女性議員が少ないとの市民からの指摘があり

ましたが庭山由紀議員の影響で女性が出にくくなっているのではないかと思

います。女性はダメというレッテルになってしまっております。 
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＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

立候補するのは自由となっております。あくまでも市民の皆さまの判断と立候補するのは自由となっております。あくまでも市民の皆さまの判断と立候補するのは自由となっております。あくまでも市民の皆さまの判断と立候補するのは自由となっております。あくまでも市民の皆さまの判断と

いうことでご理解くださいますようお願いいたします。いうことでご理解くださいますようお願いいたします。いうことでご理解くださいますようお願いいたします。いうことでご理解くださいますようお願いいたします。 

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

次回の市議会選挙から宣伝カーの使用をやめてみてはと思います。市議選の

場合は候補者が多いのでそれだけ宣伝カーの台数も多いので騒音になります。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご意見は次回選挙に立候補される方に対するものでありますので、議会全ご意見は次回選挙に立候補される方に対するものでありますので、議会全ご意見は次回選挙に立候補される方に対するものでありますので、議会全ご意見は次回選挙に立候補される方に対するものでありますので、議会全

体として回答することは困難でありますので、ご理解のほどよろしくお願い体として回答することは困難でありますので、ご理解のほどよろしくお願い体として回答することは困難でありますので、ご理解のほどよろしくお願い体として回答することは困難でありますので、ご理解のほどよろしくお願い

いたします。いたします。いたします。いたします。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

みどり市との合併はせずに太田市との合併を目指してみてはと思います。太

田と桐生は地続きなので太田と桐生が合併しても飛び地にはならないと思い

ます。桐生も太田と合併すれば助かる面が多々あると思います。 

＜回答＜回答＜回答＜回答＞＞＞＞ 

太田市との合併については、各議員の意見が違いますので、議会としての太田市との合併については、各議員の意見が違いますので、議会としての太田市との合併については、各議員の意見が違いますので、議会としての太田市との合併については、各議員の意見が違いますので、議会としての

回答は差し控えさせていただきます。回答は差し控えさせていただきます。回答は差し控えさせていただきます。回答は差し控えさせていただきます。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

旧桐生市内でもみどり市のように電話でバスやデマンドバスや乗り合いタ

クシーを走らせて下さい。桐生市には高齢者が多く車が乗れない人も多いので

是非、走らせて下さい。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されて現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されて現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されて現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されておりおりおりおりますが、運行経路等ますが、運行経路等ますが、運行経路等ますが、運行経路等

の見直しを行い、平成の見直しを行い、平成の見直しを行い、平成の見直しを行い、平成 27272727 年年年年 4444 月には新たな運行計画が示されました。また、月には新たな運行計画が示されました。また、月には新たな運行計画が示されました。また、月には新たな運行計画が示されました。また、

旧市内では、平成旧市内では、平成旧市内では、平成旧市内では、平成 28282828 年度から予約制乗合タクシーの本格運行を一部ではあり年度から予約制乗合タクシーの本格運行を一部ではあり年度から予約制乗合タクシーの本格運行を一部ではあり年度から予約制乗合タクシーの本格運行を一部ではあり

ますが実施しております。ますが実施しております。ますが実施しております。ますが実施しております。他にも、低速電動コミュニティバス「ＭＡＹＵ」他にも、低速電動コミュニティバス「ＭＡＹＵ」他にも、低速電動コミュニティバス「ＭＡＹＵ」他にも、低速電動コミュニティバス「ＭＡＹＵ」

を活用した移動手段確保等の実証実験も実施しております。新里・黒保根地を活用した移動手段確保等の実証実験も実施しております。新里・黒保根地を活用した移動手段確保等の実証実験も実施しております。新里・黒保根地を活用した移動手段確保等の実証実験も実施しております。新里・黒保根地

域では、すでにデマンドタクシーの運行を実施しております。域では、すでにデマンドタクシーの運行を実施しております。域では、すでにデマンドタクシーの運行を実施しております。域では、すでにデマンドタクシーの運行を実施しております。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鐵道の存廃の議論をする時期にさしか

かっていると思います。多額の税金を投入するには限界があると思います。 
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＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議

会では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役会では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役会では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役会では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役

割を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維割を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維割を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維割を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維

持については今後も議論していきたいと考えております。持については今後も議論していきたいと考えております。持については今後も議論していきたいと考えております。持については今後も議論していきたいと考えております。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

        最近、防災ラジオが鳴りました。これからも台風、雨量など市民に放送し

て下さい。 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

防災ラジオを活用してほしい。 

災害情報が（桐生川が近い為）明確に出れば、町会、全家庭に配布したいと

考えております。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご意見・ご要望については、所管するご意見・ご要望については、所管するご意見・ご要望については、所管するご意見・ご要望については、所管する市民生活市民生活市民生活市民生活部にお伝えいたします。部にお伝えいたします。部にお伝えいたします。部にお伝えいたします。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

北地区に企業誘致を！ 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

広大な土地を必要としない形での企業誘致についても、随時議会からも提広大な土地を必要としない形での企業誘致についても、随時議会からも提広大な土地を必要としない形での企業誘致についても、随時議会からも提広大な土地を必要としない形での企業誘致についても、随時議会からも提

案しているところでございます。案しているところでございます。案しているところでございます。案しているところでございます。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

ヤオコー相生店では非常に混雑していて駐車場もすぐに満車になってしま

います。そこで立体駐車場になるよう市から建設予算を負担していただけたら

と思います。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

特定の民間業者に税金を投入することは難しいことをご理解ください。特定の民間業者に税金を投入することは難しいことをご理解ください。特定の民間業者に税金を投入することは難しいことをご理解ください。特定の民間業者に税金を投入することは難しいことをご理解ください。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

インフルエンザ予防接種の負担を市で 1/3 位、していただきたいです。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご意見については、所管する保健福祉部にお伝えいたします。ご意見については、所管する保健福祉部にお伝えいたします。ご意見については、所管する保健福祉部にお伝えいたします。ご意見については、所管する保健福祉部にお伝えいたします。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

みどり市ではゴミ袋にゴミを出した家庭の氏名を記入してゴミを出す決ま
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りになっておりますが個人情報の問題もあり桐生市では絶対に記名式にすべ

きではないです。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

以前、以前、以前、以前、議会の要望により議会の要望により議会の要望により議会の要望により「「「「記名欄はあるが、無記名記名欄はあるが、無記名記名欄はあるが、無記名記名欄はあるが、無記名でも可」でも可」でも可」でも可」とととという状況にいう状況にいう状況にいう状況に

なっています。なっています。なっています。なっています。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

桐生市内の学校ではイジメ問題はどのようになっておりますか。またどのよ

うに対応、対策をとっておりますか。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

当局の学校教育課では、当局の学校教育課では、当局の学校教育課では、当局の学校教育課では、いじめの早期発見・早期解決を努めております。いじめの早期発見・早期解決を努めております。いじめの早期発見・早期解決を努めております。いじめの早期発見・早期解決を努めております。    

各学校においては、各学校においては、各学校においては、各学校においては、毎月いじめに係わる毎月いじめに係わる毎月いじめに係わる毎月いじめに係わるアンケートをとっています。あげアンケートをとっています。あげアンケートをとっています。あげアンケートをとっています。あげ

られた案件については、校内の委員会で対応を協議し、また、悩んでいる児られた案件については、校内の委員会で対応を協議し、また、悩んでいる児られた案件については、校内の委員会で対応を協議し、また、悩んでいる児られた案件については、校内の委員会で対応を協議し、また、悩んでいる児

童たちに対して、担任だけでなく教育相談員やスクールカウンセラーなど相童たちに対して、担任だけでなく教育相談員やスクールカウンセラーなど相童たちに対して、担任だけでなく教育相談員やスクールカウンセラーなど相童たちに対して、担任だけでなく教育相談員やスクールカウンセラーなど相

談しやすい体制をとっています。談しやすい体制をとっています。談しやすい体制をとっています。談しやすい体制をとっています。    

議会といたしましても、当局より議会といたしましても、当局より議会といたしましても、当局より議会といたしましても、当局よりいじめ問題の対応・対策についていじめ問題の対応・対策についていじめ問題の対応・対策についていじめ問題の対応・対策について定期的定期的定期的定期的

に報告を受けております。に報告を受けております。に報告を受けております。に報告を受けております。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

桐生図書館の男性職員の市民に対する態度が横柄で良くないです。図書館は

サービス業的な部署でありますからもっと親切丁寧に接するべきです。ご指導

のほどよろしくお願いします。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

ご指摘については、所管する教育委員会管理部へお伝えさせていただきまご指摘については、所管する教育委員会管理部へお伝えさせていただきまご指摘については、所管する教育委員会管理部へお伝えさせていただきまご指摘については、所管する教育委員会管理部へお伝えさせていただきま

す。す。す。す。    

 

＜質問＞＜質問＞＜質問＞＜質問＞    

防災組織がある地区とない地区がある。地区にお任せではなく、市の方でご

指導いただきたい。 

＜回答＞＜回答＞＜回答＞＜回答＞ 

当局の安全安心課では、自主防災組織を設立していただきたいと考えてい当局の安全安心課では、自主防災組織を設立していただきたいと考えてい当局の安全安心課では、自主防災組織を設立していただきたいと考えてい当局の安全安心課では、自主防災組織を設立していただきたいと考えてい

ます。要望があれば、設立の仕方、活動方法、組織の作り方等をご説明に伺ます。要望があれば、設立の仕方、活動方法、組織の作り方等をご説明に伺ます。要望があれば、設立の仕方、活動方法、組織の作り方等をご説明に伺ます。要望があれば、設立の仕方、活動方法、組織の作り方等をご説明に伺

うなど、設立のための支援をしております。うなど、設立のための支援をしております。うなど、設立のための支援をしております。うなど、設立のための支援をしております。    


